

Die 1514 im Verlaufe des Jahres 1970 abgeschlossenen Untersuchungen wurden durch folgende Maßnahmen zum Abschluß gebracht:

Übergabe an die Staatsanwaltschaft	1367 Personen
Übergabe an andere sozialistische Staaten	61 Personen
Übergabe an DVP und MStA zur Weiterbearbeitung	65 Personen
Selbständige Einstellung durch das Untersuchungsorgan	21 Personen

Bei Staatsanwaltschaft und Gericht waren am 1. 1. 1970 Ermittlungsverfahren des Ministeriums für Staatssicherheit gegen insgesamt

409 Personen

davon gegen 71 Personen ohne Haft

anhängig.

Durch die Staatsanwaltschaft übernommen wurden im Verlaufe des Jahres 1970 Ermittlungsverfahren gegen insgesamt

1367 Personen

davon gegen 162 Personen ohne Haft.

Im Verlaufe der Anhängigkeit der Strafverfahren bei Staatsanwaltschaft und Gericht wurden die Haftbefehle gegen 36 Personen aufgehoben und gegen 2 Personen nachträglich erlassen.

2 Verfahren wurden vorläufig eingestellt, 4 vorläufig eingestellte Verfahren wurden wieder aufgenommen.

Durch staatsanwaltschaftliche und gerichtliche Entscheidung wurden im Jahre 1970 die Verfahren gegen insgesamt

1328 Personen

davon 219 Personen ohne Haft

zum Abschluß gebracht.